VISTO la propuesta del Director de la Carrera Licenciatura en Comercio Internacional y por la Dirección del Proyecto de I+D "integración Regional y Desarrollo Económico. Un análisis de la realidad latinoamericana" elevada por la Dirección del Departamento de Ciencias Sociales, para llevar a cabo la Conferencia sobre "Soberanía monetaria y soberanía política: diferencias y similitudes entre Brasil y Argentina", para docentes, estudiantes y graduados de la Universidad Nacional de Quilmes, así como también, para el conjunto de la comunidad local y público en general, y

#### CONSIDERANDO:

Que la realización del mismo puede resultar beneficiosa para estimular la participación académica de los estudiantes y/o graduados del Departamento de Ciencias Sociales.

Que el desarrollo de la Conferencia promoverá un debate académico y reflexión acerca de las cuestiones monetarias y las relaciones políticas entre Argentina y Brasil, enriqueciendo la formación académica de los mismos y contribuyendo a la mejor presencia de la Universidad en el medio.

Que la relevancia del invitado propuesto garantiza un resultado alentador en la calidad y pertinencia de las reflexiones.

Que su realización afianzará los vínculos académicos con especialistas de instituciones públicas y privadas dedicados al tema.

Que la Comisión de Asuntos Académicos del Departamento de Ciencias Sociales he emitido despacho con criterio favorable.

Por ello,

# EL DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO DE CIENCIAS SOCIALES AD REFERENDUM DEL CONSEJO DEPARTAMENTAL R E S U E L V E:

ARTICULO 1º.- Aprobar la Conferencia sobre "Soberanía monetaria y soberanía política: diferencias y similitudes entre Brasil y Argentina", cuyas pautas figuran como Anexo de la presente Resolución.

ARTICULO 2º.- Registrese. Comuníquese y archívese.

RESOLUCIÓN (D.) Nº 020/06

Firmado por: Dra. Sabina Frederic Directora del Departamento de Ciencias Sociales.



### Conferencia:

"Soberanía monetaria y soberanía política: diferencias y similitudes entre Brasil y Argentina"

# Jaime Marques-Pereira

### **Títulos universitarios:**

-Doctorado de tercer ciclo en ciencias económicas, Université de Paris I, IEDES, 1983.

### **Funciones actuales:**

Professeur des Universités en sciences économiques, en puesto en la Université Pierre Mendès France – UFR Economie, Stratégies, Entreprises (ESE), investigador en el Centre d'études de la pensée et des systèmes économiques (CEPSE) e investigador asociado en el Centre de recherche et de documentation sur l'Amérique latine (CREDAL – Paris3).

La conferencia abordará los temas referidos a los fenómenos que se visualizan en los procesos de integración económica con especial énfasis en las cuestiones relativas a la política monetaria y su estrecha relación con la soberanía política.

Este es uno de los temas más importantes de discusión acerca de cualquier posibilidad de profundización de un esquema de integración como el que llevan adelante tanto la Argentina como el Brasil en el marco del MERCOSUR.

Martes, 25 de abril, 20 hs. Aula 51. Universidad Nacional de Quilmes. R. S. Peña 352. Bernal.

## Organizan:

Dirección de la Carrera de Comercio Internacional

Proyecto de I & D: Integración regional y desarrollo económico.

Un análisis de la realidad latinoamericana.